FIESTAS DE SABIÑANIGO

Emilio Gracia, presidente del Club Ciclista

«La clásica Zaragoza-Sabiñánigo cada año va a más»



HUESCA.— Un año más, tras diecinueve de existencia, se va a celebrar en Sabiñánigo la Clásica Zaragoza-Sabiñánigo organizada por el Club Ciclista de la localidad. Como presidente del mismo está desde hace cinco años Emilio Gracia, quien entró en el club hace más de veinte años. «Estuve como presidente en la comisión durante veinte años. Luego lo dejé y a los cuatro años me llamó el anterior alcaide, Luis Giménez, para hacer la Clásica porque se estaba perdiendo», declaró Emilio Gracia. Si bien en un principio no se mostró dispuesto a volver porque tan sólo contaba con mes y medio para prepararla, el respaldo de una buena comisión le hizo cambiar de opinión y volver nuevamente a organizar la carrera.

«La Ciásica Zaragoza-Sablñánigo cada día va a más», añade el presidente del Club. «Este año fácilmente alcanzaremos los 100 corredores».

Además de contar con numerosa participación se va a contar con cliclistas de élite. Está confirmada la asistencia de Vicente Belda, Alvaro Pino, Juan Fernández, Suárez Cuevas, Iñaki Gastón y de otros mucho ciclistas destacados en el mundo del ciclismo.

Para el presidente del Club ciclista la principal razón de que cada caño haya más participación en la carrera reside en que la Clásica Zaragoza-Sabiñánigo ya tiene una gran fama, y los participantes vienen con la intención de llevarse puntos. La carrera fue catalogada para puntuación en el campeonato de España.

NOVEDADES

Aunque se trata de uno de los actos más tradicionales de las fiestas de Sabiñánigo, la carrera tendrá este año alguna novedad. «Hemos eliminado el premio del récord porque el puerto de Monrepós está arregiado en parte y no sabemos el tiempo que van a emplear bajando. No obstante, al año que viene se volverá a incluir», comentó Emilio Gracia.

Durante la carrera se otorgan cuatro importantes premios: Gran Premio, Metas Volantes que las otorga la Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja, Premio de la Montaña cedido por la Campaña de Magia de Huesca, y premio a la Combatividad «porque lo hacemos Open para ver si algún aragonés destaca. El año pasado ya tuvimos a uno , Ruiz Francés, que acabó profesional gracias a la Clásica», añadió el presidente del

El pasado domingo, dentro de los actos pre-fiestas, se realizó la III Marcha ciclo-turista de la localidad con gran afluencia de participantes. Por otra parte, hoy a las diez de la mañana, ha dado comienzo la carrera ciclista de carácter nacional y fronterizo para corredores juveniles. La primera de estas dos competiciones fue organizada por la sección ciclo turista Peña Edelweis, y la segunda, por el Club Ciclista de Sabiñánigo. «Después de finalizar las cinco vueltas al circuito de Cartirana realizaremos una carrera de eliminación que ha costa-

BAR CHEMA

Desea felices fiestas a sus clientes y amigos de Sabiñánigo y comarca

Gral. Franco, 29. Teléf. 48 03 11

SABINANIGO

vencer a la Federación», comentó Emilio Gracia.

Por último, y de cara a las fiestas que se están celebrando ac- cindir de las 500.000 pesetas

do mucho esfuerzo conseguir- tualmente, el presidente del Club la, aunque hemos logrado con- pide a la gente «que colabore con nosotros que el presupuesto es muy grande. A nosotros nos gustaría poder pres-

que nos da el Ayuntamiento de subvención para que pudiera invertirlas en otros actos. Intentaremos con el apoyo de todos, sacar las carreras a base de publicidad».



Oficinas Centrales

Domicilio Social C/ José Abascal, 4

28003 MADRID Teléfonos: (91) 448 41 00 448 50 00

Télex: 27342 ENDAL - E Télex: 23726 ALUM - E

C/ Catelló, 23 28001 MADRID

Teléfonos: (91) 402 20 02 402 27 58

Télex: 27255 ALUMI - E

Fábricas

Metal

AVILES (Asturias) LA CORUÑA SAN CIPRIAN (Lugo).

Transformación

ALICANTE AMOREBIETA (Vizcaya) LINARES (Jaén) NOBLEJAS (Toledo) SABIÑANIGO (Huesca)

Delegaciones Comerciales

ALICANTE BARCELONA

BILBAO.

LA CORUÑA **MADRID**

SEVILLA

ZARAGOZA

OPORTO (Portugal)





GRUPO INI